

## Beschlüsse des Kantonsrates

16. Sitzung vom 13. Dezember 2010

Die vom Rat durchgeführten Wahlen für das Jahr 2011 ergeben folgende Resultate:

- |    |  |                     |            |
|----|--|---------------------|------------|
| 1. | Präsident des Regierungsrates          | Reto Dubach         | 48 Stimmen |
| 2. | Präsident des Kantonsrates             | Christian Heydecker | 43 Stimmen |
| 3. | Erster Vizepräsident des Kantonsrates  | Hans Schwaninger    | 48 Stimmen |
| 4. | Zweiter Vizepräsident des Kantonsrates | Richard Bühler      | 47 Stimmen |
| 5. | Stimmzähler                            | Bernhard Müller     | 51 Stimmen |
|    |  | Rainer Schmidig     | 54 Stimmen |
- Ernst Landolt wird als Mitglied des Regierungsrates ab 1. Januar 2011 in Pflicht genommen.
  - Die Teilrevision des Gesetzes über die Strassenverkehrssteuern wird in erster Lesung beraten. Das Geschäft geht zur Vorberatung der zweiten Lesung an die Kommission zurück.
  - Das Postulat Nr. 2010/6 von Martina Munz vom 30. August 2010 betreffend familienfreundliches Schaffhausen wird mit 25 zu 22 Stimmen nicht an die Regierung überwiesen.
  - Dem Wunsch der SVP-JSVP-EDU-Fraktion, in der Spezialkommission 2010/7 «Sport- und Veranstaltungshallen» Gottfried Werner durch Erich Gysel zu ersetzen, wird entsprochen.
  - Die an der letzten Sitzung vom 6. Dezember 2010 eingesetzte Spezialkommission 2010/9 «Programm Agglomerationsverkehr» setzt sich wie folgt zusammen: Thomas Hauser (Erstgewählter), Andreas Bachmann, Franz Baumann, Richard Bühler, Urs Capaul, Willi Josel, Markus Müller, Martina Munz, Daniel Preisig, Stephan Rawyler, Thomas Wetter.